

❏ Winter-Challenge 2022/23 ❏

Von KiraNear

Kapitel 5: Tradition

„Sacre bleu, ich hielt es erst für einen Scherz. Wir gehen doch jetzt nicht ernsthaft in diese Fressbude hinein, oder? An Weihnachten?“

Unsicher sah Polnareff erst zu Holly, dann Jotaro. Joseph dagegen schüttelte den Kopf.

„Japaner haben wahrlich seltsame Traditionen, wenn ihr mich fragt. Ich mein, den Teil mit dem Geflügel kann ich noch verstehen, bei uns isst man immerhin Truthahn. Aber dass ihr dafür nicht selbst kocht ... dabei ist die japanische Küche doch immer so stolz auf das, was sie tut und kann.“

Er verschränkte die Arme vor seiner Brust.

„Offenbar holt dich dein Alter doch ein und macht dich unflexibel“, kommentierte Jotaro die ablehnende Haltung seines Großvaters. Doch dieser schüttelte erneut mit dem Kopf.

„Son Fertigfutter zum Mitnehmen ist doch kein besonderes Festtagsessen. Holly, Mäuschen, hättest du eher was gesagt, deine Mutter und ich hätten dir einen ganz besonders leckeren Truthahn gemacht!“

Jotaro verstaute die Hände in seinen Hosentaschen.

„In dem kleinen Backofen? Das kannst du vergessen. Kommt, wir sollten reingehen, bevor wir am Ende die Stehtische nehmen müssen.“

Entsetzt starrte Joseph seinen Enkel an.

„Moment, wir essen hier? Ich dachte, wir nehmen das Zeug mit nach Hause?“

Doch Jotaro antwortete nicht mehr und betrat das Geschäft.